

# Heimkehr in die „Goud Stubb“

## Eheleute Weider feiern eiserne Hochzeit im Bürgerhof

VON ULRIKE PONGRATZ

**Nidderau** – In der „Goud Stubb“ im Bürgerhof Ostheim feiern Gisela und Helmut Weider an diesem Freitag im Familienkreis ihre eiserne Hochzeit. Für die Eheleute, die bereits am Mittwoch, 18. Dezember, ihr standesamtliches Jubiläum hatten, wird dies ein ganz besonderes Fest. Denn genau in diesem Raum haben sie vor 65 Jahren „ordentlich“ Hochzeit gefeiert. „Das Haus war leerräumt, in der Küche wurde drei Tage lang gekocht“, erinnern sich die beiden.

Der Bürgertreff ist das Eltern- und Geburtshaus von Gisela Weider, die hier bis Ende der 1980er Jahre gemeinsam mit ihrem Ehemann eine gro-

ße Hofreite mit Ackerflächen, mit Milchkühen und Schweinen bewirtschaftet hat. Beide Töchter gingen beruflich andere Wege, weshalb Weiders das Anwesen schließlich verkauften.

Der Windecker Helmut Weider, Jahrgang 1930, hatte bereits in jungen Jahren die Verantwortung für den landwirtschaftlichen Betrieb seiner Eltern übernommen, zog aber – seiner Frau Gisela zuliebe – nach Ostheim. Dort war er für die CDU auf kommunaler und Kreisebene über 40 Jahre politisch aktiv.

Helmut Weider war Anfang der 1970er Jahre Gründungsmitglied des CDU-Ortsverbandes, er war Mitglied des Kreistages, ehrenamtlicher Kreis-

beigeordneter, ehrenamtlicher Richter, saß im Vorstand verschiedener Beiräte und Ausschüsse, unter anderem auch für den Bauernverband. Sechs Jahre lang, von 1984 bis 1990, hatte Helmut Weider als Stadtrat und hauptamtlicher Dezernent im Bauamt unter SPD-Bürgermeister Willi Salzmann die Verantwortung in Nidderau übernommen.

Gisela Weider, geboren 1934, blieb der Landwirtschaft verbunden. Sie managte den Hof und engagierte sich unter anderem bei den Landfrauen im Ortsverband und im Kreisvorstand.

Bis heute erfreut sich das rege Ehepaar relativ guter Gesundheit; mit Haus- und Gartenarbeit, mit guten Kontakten zu Nachbarn und Freunden, aber auch mit Lesen hält sich das Jubiläumspaar fit.

### Hofreite ist Eltern- und Geburtshaus von Gisela Weider



Seit 65 Jahren verheiratet: Gisela und Helmut Weider aus Ostheim.

FOTO: ULRIKE PONGRATZ